



狙っていた札を見事にゲット



冬の子ども会上毛かるた大会 の風物詩

1月17日(日)、板倉中学校体育館で板倉町子ども会上毛かるた大会が開催されました。今年で50回目の開催となり、伝統のあるこの大会は、冬の子どもの会の行事として定着しています。この日のために練習を重ねてきた小学生が熱い戦いを繰り広げました。子どもたちは、群馬県の人物、地理、風物などが幅広く読まれている札を取り合いました。 **大会結果の詳細は13Pに掲載しております→**

たたき終わった後の決めポーズ



『ドンドン・ドドンドン』のリズムに合わせて

祝 100歳到達

12月28日(月)、100歳到達者慶祝訪問事業が行われ、荒井としさん(大字板倉)に町長から慶祝状と記念品が贈呈されました。荒井さんに元気の秘けつを聞いてみたところ、「ファミリーレストランなどでする外食が好き。内臓が丈夫で、100歳になるけれど一度も入院したことがない」また、慶祝状を手にして「200歳を目指して元気になりたい」と笑顔で話してくれました。



荒井としさん(中央)と家族の皆さん

伝 北保育園新年の集い 統文化に触れる

1月13日(水)、北保育園で新年の集いが行われました。園児たちは新年の集いに招かれた、おじいちゃんおばあちゃんと教室で遊んだあと、遊戯室で和太鼓を体験しました。和太鼓のあとは獅子舞です。獅子舞の動きはコミカルですが、恐ろしい形相をした獅子に泣きながら頭をかんでもらう園児たち。しかし、恐ろしい思いをすればするほど無病息災の効き目があるそうです。



獅子に頭をかまれたので、今年も元気に過ごせます

タイムカプセルを開封した後、代表者が壇上で未来の自分宛ての手紙を読み上げました



新 平成27年度板倉町成人式 成人187人

1月10日(日)、平成27年度板倉町成人式が東洋大学板倉キャンパスで行われました。式典では中学2年生の立志式で20歳の自分へ向けたメッセージを封入したタイムカプセルを開封しました。式典後には成人式実行委員会主催による記念パーティーが開催され、久しぶりに顔を合わせた新成人たちは、かつての級友や恩師との再会を喜び合いました。

理想の大人に近づけるよう過ごしたいと主張した村松光莉さん



自立をした、立派な大人になりたいと誓った鈴木康太さん



夢に向かってあきらめず努力すると主張した小泉秀介さん



華やかな振り袖を着てパチリ